

## Inauguration du verger

Sous un soleil estival, dimanche 8 octobre, de nombreuses personnes étaient réunies au verger de Ceyssat pour son inauguration.

Cette matinée officielle a pris un air de partie de campagne festive autour de Jean-Luc et Alain qui oeuvraient au pressoir et régalaient les convives de jus de pommes, de Thierry et de ses démonstrations de vannerie. Les visiteurs ont pu découvrir le rôle de conservatoire de variétés locales au verger de La Garde avec Gérard et avec l'exposition du CEN et le début de collection de pommes locales, réunie grâce à l'intérêt des habitants du territoire pour le projet.

La présence de trois représentants de l'association "Les Croqueurs de Pommes" a confirmé une belle collaboration entre tous les acteurs des vergers de montagne.

Beaucoup de bénévoles et d'associations amies s'étaient mobilisés pour que cette matinée soit une réussite: ramassage de pommes(sans quoi les animations n'auraient pu avoir lieu), prêt de pressoir, prêt de matériel (association Le Lien Saint-Bonnet-près Orcival), désherbage, confection de tartes, cuisson des tartes dans le four communal(association Ceyssat d'Hier et d'Aujourd'hui) montage et démontage des stands, fabrication des panneaux d'information.

Plus une matinée d'animation de pressage de pommes à l'école.

La commune, les élèves et les enseignantes de l'école de Ceyssat ont un engagement enthousiaste dans ce projet collectif.

Merci à toutes et tous pour cette belle énergie autour du verger.